











lelang berakhir maka Balelang.com akan mengirim pesan pada pemenang untuk menindak lanjuti pembelian. Pembelian dilakukan dengan metode pembayaran dengan transfer dan setelah ditransfer dengan jumlah uang seharga barang yang sudah dimenangkan, maka penjual mengirim barang kepada pemenang lelang.

Namun dalam praktiknya tentu jual beli secara *online* ini memiliki permasalahan seperti adanya penawar yang sudah menjadi pemenang lelang tapi tidak melakukan pembayaran. Hal menyebabkan kerugian di pihak penjual karena dalam lelang penjual melelang barangnya dengan batasan waktu sehingga jika ada pembeli yang menjadi pemenang lelang tapi tidak melakukan kewajibannya maka penjual akan merasa dirugikan karena telah di kecewakan oleh pembeli.

Kemudian terdapat juga pelelang barang yang memajang barang lelangnya tapi tidak berminat menjualnya. Maksudnya yaitu adanya penjual yang melelang barangnya dengan harga Rp 0 dan penawaran Rp 0, hingga ini menyebabkan pertanyaan ke peneliti untuk apa melakukan lelang tapi seperti tidak berniat untuk menjualnya ?

Selanjutnya terdapat objek lelang seperti motor dan mobil yang dalam deskripsi dan fotonya tidak dicantumkan bukti kepemilikan barang dari objek tersebut sehingga menurut peneliti menyebabkan keraguan bagi para calon pembeli karena ketidak jelasan tersebut.

Berdasarkan dari permasalahan yang diuraikan di atas, maka peneliti tertarik untuk meneliti tentang “Analisis Hukum Islam terhadap jual beli



























Bab pertama merupakan pendahuluan yang berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan tentang Analisis Hukum Islam terhadap Jual Beli Lelang *Online* (Study Kasus Balelang.com).

Bab kedua merupakan pembahasan tentang kosep dasar jual beli dan Lelang dalam Islam, yang terdiri dari pengertian jual beli yang terdiri dari pengertian jual beli, dasar hukum jual beli, macam-macam jual beli, rukun dan syarat dan macam-macam jual beli. Lelang atau *muzayadah* yang terdiri dari pengertian lelang, dasar hukum lelang, macam-macam lelang, dan asas-asas.

Bab ketiga merupakan pembahasan tentang jual beli lelang *online* di Balelang.com yang meliputi profil Balelang.com, penerapan jual beli lelang *online* dan permasalahan dalam jual beli lelang *online*.

Bab keempat merupakan analisis jual beli lelang *online* di Balelang.com ditinjau dari perspektif hukum Islam yang berdasarkan pada hasil penelitian di situs Balelang.com.

Bab kelima penutup, skripsi ini ditutup dengan mengemukakan kesimpulan yang merupakan jawaban atas pertanyaan yang dikemukakan pada bab pendahuluan. Juga dikemukakan sejumlah saran sebagai aplikasi dari kesimpulan.